



COMMUNIQUE DE PRESSE

CP#009/2015

La MINUSCA se félicite de la libération du ministre centrafricain de la Jeunesse et des Sports

La MINUSCA se félicite de la libération du ministre de la Jeunesse et des Sports intervenue dans la nuit du mardi 10 février 2015. Cette issue heureuse est le résultat de multiples efforts déployés depuis l'enlèvement de M. Armel Ningatoloum Sayo.

La MINUSCA renouvelle sa condamnation sans équivoque des kidnappings qui ne font que compliquer davantage une crise profonde que la communauté internationale aide la RCA à résoudre.

Le Représentant spécial du Secrétaire général des Nations Unies en RCA, Babacar Gaye, lance un appel à toutes les parties concernées, y compris les groupes armés, pour qu'ils s'insèrent sans délai dans la dynamique actuelle en faveur de la réconciliation nationale et de la cohésion sociale pour le retour d'une paix durable en RCA.

Contact Information publique / MINUSCA
Site Internet: <http://minusca.unmissions.org>



@UN_CAR



facebook/minusca.unmissions.org